

しゃらの木



好間第二小学校学校だより

第 9 号

令和5年11月30日

文責:校長 萩原 直樹

朝晩の本格的な冷え込みを感じるとともに、たくさんの落ち葉が見られる今日この頃です。2学期の登校日も残り16日、今年も残り一月となりました。

9日(木)に行った150周年記念式典では、来賓、保護者の皆様においでいただき、盛大に実施することができました。式典では、PTAより給食着とシンボルツリー「しゃらの木」6本を記念品としていただきました。また、学校を代表し、6年生が好間二小や学校の150年の歴史について調べたことを発表しました。20日(月)には、しゃらの木の記念植樹を全校生で行いました。校舎前花壇に植樹されていますので、来校の際にはぜひご覧ください。

14日(火)の鑑賞教室では、日本フィルハーモニー交響楽団「オーケストラ演奏会」を鑑賞しました。これは文化庁学校巡回公演事業に応募し、全国7校に選定されたことにより実現しました。迫力のある素晴らしい演奏に全校生で見入りました。

11月は3年生の食に関する指導、4年生のカルビスナックスクールによる食育指導、6年生のエネルギー出前教室、薬物乱用防止教室、しゃらの木学級のなかよし会等、校外学習や外部講師による授業を含め、各学年、各学級で充実した学習を進めることができました。明日12月1日(金)には持久走記録会を予定しています。これまで体育科の学習はもちろん、朝や大休憩の時間も一生懸命に練習し、体力向上に励んできました。お時間に都合がつく場合には、学校からの文書をお読みになり、ぜひ応援においでいただければと思います。

学期末、年末を迎えるにあたり、何かと気ぜわしい日々が続きますが、教職員一丸となって2学期のまとめをしっかりと行ってまいります。

教育目標 学ぶ子ども
助け合う子ども
健康な子ども
重点目標「夢に向かってチャレンジする子ども」



11/9 150周年記念式典



11/20 記念植樹

体育館の屋根がきれいに！

8月から始まった体育館屋根の塗装工事がほぼ終了しきれいになりました。西門付近にあった足場も撤去されています。来校の際にご確認ください。



シルバーに塗装されています。



11/14 鑑賞教室



11/17 読み聞かせ

読み聞かせ、ありがとうございます！

コロナ禍で中断していた図書ボランティアの皆様による読み聞かせが17日(金)に再開しました。子ども達、楽しみにしています。

個別懇談、お世話になりました！

24日(金)～本日30日(木)、個別懇談を実施しました。お忙しい中、時間に都合をつけて来校いただき、ありがとうございました。話し合った内容は、今後の指導に生かしていきます。なお、日頃、心配な点がある場合は、遠慮なく学校までご連絡ください。

【12月の主な予定】

- 1日(金) 持久走記録会、お弁当の日
- 5日(火) 持久走記録会予備日、お弁当の日
- 22日(金) 第2学期終業式、大掃除
- 23日(土) 冬季休業(～1月8日(月))